

Was die Grünen mit/im Ortsbeirat Campusviertel in den letzten 4 Jahren erreicht haben:

- Festigung nachbarschaftlicher Beziehungen durch Feste auf dem Hof der Sophie-von-Brabant-Schule
- Ansiedlung eines Unverpacktladens im Biegenviertel
- Einrichtung eines Senior*innencafes
- Treppenabgang zur Uferstraße (wird jetzt im Frühjahr realisiert)
- Sitzgruppe vor der VHS
- Weihnachtsschmuckmarkt in der VHS
- Begrünung vieler Baumscheiben
- Gestaltung vieler Stromverteiler (Rosenstraße, Deutschhausstraße, Biegenseck, Biegenstraße...)
- Aufstellung des Warteunterstandes in der Deutschhausstraße

Wir werden jetzt als lokales Gremium von der Stadtverwaltung wahrgenommen und zunehmend in Planungen mit einbezogen. Damit werden wir die Meinungen der Bürger*innen im Viertel zukünftig besser vertreten können.



Wir kandidieren für den Ortsbeirat Campusviertel



ZUKUNFT MACHEN
WIR ZUSAMMEN



Dr. Sabine Schock,
Ärztin und Künstlerin



Clemens Lange,
Lehramtsreferendar



Anna-Konstantina Richter,
Psychol. Psychotherapeutin.



Konrad Ritzenhoff,
Student



Maite Becker,
Biologin



Maximilian Walz,
Student,



Tanja Pfeffer-Eckel,
Weiterbildungspädagogin



Alexej Kazancev,
Wiss. Mitarbeiter



Tobias Rieth,
Student

Was wir als grüne Fraktion weiter für das Campusviertel erreichen wollen:

- Maßnahmen für den Klimaschutz: Anschluss an die mit Bioenergie generierte Fernwärme der Stadtwerke Marburg in der Deutschhausstraße, der Biegenstraße und der Johannes-Müller-Straße
- Solarmodule auf möglichst vielen Hausdächern
- Ein grüneres Campusviertel mit Grün vor der Stadthalle, Rückbau von Asphalt in der Uferstraße im Bereich der Parkflächen, Baumscheibenbegrünung, Wartehäuschenbegrünung, Dachbegrünung
- Schutz des alten botanischen Gartens
- Umbau der Biegenstraße zwischen Savignystraße und Deutschhausstraße mit mehr Platz für Fußgänger*innen und Restaurants
- Mehr Fahrradabstellplätze vor dem Hauptbahnhof
- Renaturierung des Lahnvorlandes
- Einrichtung eines Nachbarschaftscafes für alle Generationen mit Integration von Repaircafe, Tauschladen, Paketabgabe/Abholstation u.v.a.m.
- Johannes-Müller-Straße als verkehrsberuhigte Anliegerzone
- Sichere Fahrradwege
- Mehr Geschwindigkeits- und Lautstärkekontrollen in der Biegenstraße